

## Berichte Arbeitswoche 9. Klassen Laupen im Herbst 2017

Die diesjährige Arbeitswoche der Schule Laupen fand vom 30. Oktober 2017 bis 3. November 2017 statt. Im Folgenden berichtet die Schülerschaft kurz aus den einzelnen Arbeitsgruppen. Vorab bedankt sich die Lehrer- und Schülerschaft bei allen Beteiligten für eine überaus gelungene Woche, in welcher die Schülerinnen und Schüler einen gemeinnützigen Beitrag für Einwohner- und Burgergemeinde Laupen leisten konnten. Besten Dank.

### Aus den Arbeitsgruppen:

#### Schwimmbad

Unsere Gruppe war in der Arbeitswoche im Schwimmbad Laupen tätig. Die Aufgabe von uns war es, Laub einzusammeln. Wir durften im vollgefüllten Anhänger mitfahren, was uns sehr viel Freude gemacht hat. Einer der Gruppe sprang, in den mit Laub gefüllten, Container. Das war wirklich witzig. Wir haben mit den Laubbläsern viele Laubhaufen gemacht, die wir anschliessend in den Container wegtransportieren mussten. In den Arbeitspausen wurden wir durch Herrn Glur gepflegt. Wir assen in dieser Woche so viel Schokolade wie selten zuvor. Die Woche war eine tolle Abwechslung zum normalen Schulalltag.



#### Gruppe Rund um Laupen mit

Die Arbeitswoche war eine positive und abwechslungsreiche Woche. Wir hatten Glück, dass das Wetter schön war. Unser Leiter, Franz Jungo, gab uns gute Arbeiten, die nicht zu schwierig, aber auch nicht zu einfach waren. Wir hatten immer etwas zu tun und kamen stets gut vorwärts. Es was schön am Feierabend zu sehen, was wir geleistet hatten. Unser Highlight war das feine Znüni, das uns jeweils von Herrn Glur gebracht wurde.

Wir hatten am ersten Tag beim Eichenweg Bäume und Sträucher gestutzt und einen Teich gesäubert. Am zweiten und dritten Tag reparierten wir beim Schloss bei der Brätlistelle die Stufen einer Treppe. Ebenfalls am dritten Tag haben wir an der Sense einen Tritt bei einem Trampelpfad gebaut und Abfall aufgesammelt.

Unser Fazit:

- Es war eine tolle Abwechslung zur Schule.
- Wir hatten tolle Arbeiten zu erledigen und einen coolen Chef.
- Es war sehr spannend zu sehen, wie viel die Leute der Gemeinde im Ausseneinsatz leisten.

### **Gruppe Jugendtreff**

Es waren drei lustige Tage, wir hatten viel Spass. Wir erledigten viele Arbeiten, welche zur Instandhaltung des Treffs dienlich waren. Sämtliche Fenster wurden gereinigt, kaputte Scheiben repariert und Gartenarbeiten jeglicher Art erledigt. Weiter beschäftigten wir uns mit Aufräumarbeiten in sämtlichen Räumlichkeiten des Treffs.

Die Woche war sehr kurzweilig und ein guter Ausgleich zum Schulalltag.



### **Gruppe Forst Laupen**

Die Woche im Forst Laupen mit den Betreuern Lukas und Raphael war sehr lustig und lehrreich. Zu unseren Hauptaufgaben gehörten: junge Bäume pflanzen, Bäume fällen, Abflüsse ausschaufeln und bereits gepflanzte Jungbäume von Dornen, Ästen und Unkraut befreien. Da wir in einer tollen Gruppe arbeiten konnten, ging die Zeit schnell vorbei und wir hatten zusammen viel Spass. Als Gruppe von 9. Kässlern, konnten wir die uns zugeteilten Arbeiten schnell,

müheles und Korrekt ausführen. Die Woche im Forst war toll, lehrreich und sehr lustig. Die Arbeit als Gruppe von Freunden zu erledigen, war sehr schön für uns. Die Woche war ein voller Erfolg und eine tolle Erfahrung. Danke!

### **Gruppe Burgerhütte**

An den ersten drei Tagen durften wir mit Daniela Streit die Burgerhütte putzen. Die Leiterin war sehr nett und lustig.

Wir wuschen die Wände herunter, reinigten die Stühle und Tische und wuschen alles Geschirr ab. Am Donnerstag putzen wir den Jugendtreff. Wir stellten auch Tombolapreise für das Regiofest in Massenproduktion (250 Stück) her. Dies war unser Highlight!

sig. die Schülerschaft 9. Klassen Schule Laupen